
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0178/2015 der Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim BÜNDNIS 90/DIE 
GRÜNEN betreffend Rheinhessenstraße (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Bislang liegt lediglich eine telefonische Kontaktaufnahme seitens des LBM dahingehend vor, 
dass dieses Thema in Kürze planerisch angegangen werden soll. Der Verwaltung wurden bis-
lang noch keinerlei konzeptionelle oder planerische Überlegungen seitens der Landesstraßen-
verwaltung mitgeteilt. Sobald hierüber erste Erkenntnisse vorliegen wird die Verkehrsverwal-
tung die städtischen Gremien (Verkehrsausschuss, betroffene Ortsbeiräte) hierüber informie-
ren und in die weiteren Planungsprozesse einbinden. 
 
 
Mainz, 29.01.2015 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


